
関 市 議 会 

 

令和４年第１回定例会 

 

（令和４年２月２８日・３月２日・３日） 

 

代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

  １  １０  鷲 見   勇  市 政 ク ラ ブ   ２８日午前～ 

  ２  １７  長 屋 和 伸  清 流 ク ラ ブ   ２８日午後～ 

  ３  １３  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党   ２８日 

４  ２１  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   ２８日 

   

一 般 質 問 順 序 表 

 

５   ６  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ    ２日10:00～ 

 ６   ８  渡 辺 英 人  市 政 ク ラ ブ    ２日 

  ７   ３  林   裕 之  新 和 会    ２日午後～ 

８  ２２  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団    ２日 

９   ４  武 藤 記 子  新 和 会    ２日 

 

１０   ２  池 村 真一郎  市 政 ク ラ ブ    ３日10:00～ 
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代  表  質  問 

 

市 政 ク ラ ブ 

 

議席１０番  鷲 見   勇 

 

 

１ 令和４年度施政方針の重点的・戦略的に推進する３つの施策について 
(1) 「地域経済の活性化」に関する施策の内容は 

(2) 「防災・減災対策の強化」に関する施策の内容は 

(3) 「ＩＣＴを活用したまちづくりの推進」に関する施策の内容は 

 

２ 関市「ゼロカーボンシティ」宣言について 

 (1) 市民への周知や啓発は 

 (2) 今後の取組は 

 

３ 地域内バス有償化について 

(1) 有償化を進めるに至った経緯は 

(2) 地域への説明は 

(3) 課題は 
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代  表  質  問 

 

清 流 ク ラ ブ 

 

 議席１７番  長 屋 和 伸 

 

 

１ 新年度予算案について 

(1) 地域経済の活性化の取組について 

  ア クラウドファンディング創業応援のニーズと効果は 

  イ 事業承継に係る総合的な支援は 

 (2) 防災・減災対策の強化の取組について 

  ア 田んぼダムの想定整備地域とその効果は 

 (3) ＩＣＴを活用したまちづくりの推進の取組について 

  ア ブロードバンド施設機器更新に伴う住民負担は 

  イ マイナンバーカードの交付率向上策は 

 (4) ゼロカーボン社会の実現の取組について 

  ア ゼロカーボンシティ推進の具体的な事業は 

  イ 林地残材木質バイオマス利用促進につながる取組は 

 

２ 市内小中学校におけるＩＣＴ教育について 

(1) タブレット端末の設置状況は 

(2) オンライン授業など有効に活用されているか 

(3) コロナ禍が続く中、来年度以降のＩＣＴ教育計画は 
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代  表  質  問 

 

市 議 会 公 明 党 

 

 議席１３番  足 立 将 裕 

 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 (1) 市の現状と課題は。また、今後の接種体制は 

 (2) 子どものワクチン接種体制について 

  ア ５歳から１１歳は 

  イ １２歳から１８歳未満は 

 

２ 脱炭素化に向けた取組・ゼロカーボンシティについて 

 (1) 関市「ゼロカーボンシティ」宣言とは 

 (2) 市の二酸化炭素排出量は。また、削減目標は 

(3) 再生可能エネルギー導入計画は 

(4) 市独自の取組は 

 (5) ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）との関連性は 
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代  表  質  問 

 

日 本 共 産 党 関 市 議 員 団 

 

議席２１番  小 森 敬 直  

 

 

１ 新年度施政方針について 
(1) 地域経済の活性化の課題は 

 (2) 地域福祉の課題をどうとらえるか 

(3) ふるさと納税による寄附はどのように活用されているか 

 (4) 防災対策では、コロナ対策を含んだ計画になっているか 

 (5) 持続可能な農業経営のための米価下落対策は 

 

２ 消防団員の年額報酬の引上げは早急に実施すべきではないか 

 

３ 合特法に係る委託事業を見直すための有識者会議設置について、新年度の方針は 

   
４ 新型コロナウイルスのオミクロン株感染拡大下での対策について 

(1)  ３回目のワクチン接種を最大限、迅速に行う方法は 

(2)  ＰＣＲ検査の無料化の継続は 

(3) 病床確保と陽性者保護の体制は 

 

５ 気候変動対策について 

(1) 地球温暖化対策の取組はどこまで進んでいるか 

(2) 市が打ち出した「ゼロカーボンシティ」の指標は 
 

６ ジェンダー平等について 

(1) コロナ禍における女性の失業・生活不安、ＤＶの増加などへの対応は 

(2) 「パートナーシップ宣誓制度」の内容は 
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一  般  質  問 

 

議席６番  田 中   巧 

 

 

１ 市内の道路整備について 

(1) 市道３か年集中整備計画の進捗とその後の計画は 

(2) 課題と考えている市内道路や交差点はどこか 

(3) 稲河交差点改良事業の進捗と今後の予定は 

 

２ せきてらすについて 

(1) これまでの誘客実績は 

(2) 飲食施設基本計画・民間事業者募集支援の状況は 

(3) 本町ＢＡＳＥをせきてらすに移転することは検討できないか 

(4) せきてらすを拠点として観光客に市内を回遊していただくには 
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一  般  質  問 

 

議席８番  渡 辺 英 人 

 

 

１ 新型コロナウイルス感染症に関する市内事業者への支援について 
(1) 感染症拡大防止協力金について飲食店等からの声や要望は 

(2) 感染防止対策用品購入費等補助金について 

ア  当初の申請見込みと申請状況は 

イ 申請件数が伸びていない状況の分析は 

ウ 補助金額の設定は適正であったか 

エ 提出書類の簡素化やオンライン申請は検討されたか 

オ 補助金等を見直して再度申請を受付しては 

(3) 新型コロナの影響を受けているが、支援が不足する事業者に対して関市独自の

支援策を 

  

２ 中心市街地をにぎわい交流拠点にする施策について 

(1) 刃物ミュージアム回廊事業の関川修景整備の現況と今後の予定は 

(2) せきてらす等の拠点施設をつなぐ遊歩道やふれあい広場の整備計画の概要は 

(3) 中心市街地にある空き地等の取得や借受けによる利活用は 

(4) 本町ＢＡＳＥでチャレンジ後、出店希望する方に空き家、空き店舗を活用して

もらうための施策は 

(5) 千年町通りの街路樹跡地に案内看板や照明を設置しては 

 



- 7 - 

一  般  質  問 

 

議席３番  林   裕 之 

 

 

１ 市職員の労働状況と労働環境について 

(1) 市職員の出退勤の管理方法は 

(2) 会計年度任用職員の現状と課題は 

(3) 職員のストレスチェック検査の状況は 

(4) 市役所庁舎７階スカイレストランの今後は 

 

２ 野生鳥獣被害対策について 

(1) 有害鳥獣駆除の現状と課題は 

(2) ニホンザルの被害は 

(3) ジビエの取組は 

(4) 野生鳥獣が原因となる家畜伝染病は 

 

３ 地域委員会について 

(1) 現状は 

(2) 組織としての独自性は 

(3) 補助金交付団体としての指導は 

(4) 今後の活動課題は 
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一  般  質  問 

 

 議席２２番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 中学生の制服見直しについて 

(1) デザインコンテストの内容と結果は 

(2) 女子はスカート、男子はスラックスか 

(3) 「制服廃止」も選択肢にするべきではないか 

 

２ 新年度の国保税引上げについて 

(1) なぜ引上げが必要か 

(2) 加入者負担増を回避する方策は 

 

３ 入札制度の改革について 

 (1) 予定価格事後公表の試行の状況は 

 (2) 試行結果の分析は 

 (3) 今後の課題は 

 

４ 公共施設における借地について 

 (1) 借地の状況は 

 (2) 借地のメリット・デメリットは 

 (3) 公共施設再配置における借地の整理は 
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一  般  質  問 

 

議席４番  武 藤 記 子 

 

 

１ 関市の有機農業について 
(1) 市内の有機農業生産者の把握は 

(2) 新規就農者の認定実績と内容は 

(3) 有機農業生産者に対する支援は 

(4) 耕作放棄地を利用した有機農業栽培地の専用区域を指定しては 

(5) 学校給食における利用とそのＰＲは 
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一  般  質  問 

 

議席２番  池 村 真一郎 

 

 

１ 市の刃物産業の成長戦略について 
(1) ふるさと納税について 

ア 返礼品で刃物製品を選択した人の納税額の割合は 

イ 刃物製品の納品に関する遅延の割合と金額は 

(2) 刃物産業について 

 ア 事業所数と売上額の推移は 

イ 産業を担う職人の育成・確保・ボトムアップ施策は 

ウ 事業承継支援などの施策は 

 

 


